

第2630地区 多治見西ロータリークラブ

# WEEKLY REPORT



「険道運荷駄図」

文化勲章受章者 荒川豊蔵氏描



例会日 毎週木曜日  
 事務局 多治見市新町 1丁目 23番地  
 TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101  
 n-rc@joy.ocn.ne.jp  
<http://tajiminishi.jimdo.com/>  
 会長 伊藤正雄 会報 松浦毅  
 幹事 大澤大二 堀義紀

会長テーマ

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望

第2193例会 2011年 6月 16日(木)

本日のプログラム

点 鐘  
 ロータリーソング 　　それでこそロータリー  
 　　　　　　　　　　　　四つのテスト  
 会長挨拶  
 出席報告・スマイル報告  
 委員会報告  
 幹事報告  
 卓 話 　　　　各務成喜君  
 　　　　　　　　　「苗栗と客家人」  
 委員長引継ぎ  
 点 鐘

他クラブ例会変更のお知らせ

- ・土岐 RC → 6月18日(土)点鐘 18:00  
親睦ゴルフコンペ・夜間例会のため  
「千代田」
- ・多治見パースイド RC → 6月21日(火)  
最終例会のため 居酒屋「ばんざい」
- ・多治見 RC → 6月22日(水)点鐘 18:00  
最終例会のため「夢想庵」
- ・瑞浪 RC → 6月23日(木)  
最終例会のため 恵那「かんぼの宿」

先週の記録

◆ 出席報告(出席免除者 5名 内出席者2名)

出席者	欠席者	出席率
28名	6名	82.35%

着信書類

・国際陶磁器フェスティバル美濃実行委員会より

第9回国際陶磁器展美濃審査員歓迎レセプション開催の案内

日時 : 7月14日(木) 午後5時~7時

場所 : セラミックパーク MINO

◆スマイル報告 投函者 19人 金額 21,000円

・佐藤さんの卓話を楽しみにしています。

稲垣昇・伊藤正雄

・今日は会社のPRをいたします。 佐藤正

**会長挨拶** こんにちは、お久しぶりです。

前回の震災離婚、震災婚活に続きまして震災関連のお話で、余りいい話ではありませんが5月17日の統計で震災関連倒産が100社を超えたようです。

震災後67日では1995年阪神大震災時より倍の早さだそうです。当然に津波により工場内にある機械設備等の瓦礫等に埋もれ車両も流され会社経営の基本が成り立たず倒産した「直接的な被害」もありますが、被災地以外の会社が得意先被災による売り上げ減少、自粛のあおりを受けた「間接的な被害」が多いそうです。震災により大きな被害を受けた東北3県(岩手、宮城、福島)の倒産は全体の約12%程度で残る88%は被災地以外の間接被害で特に自粛のあおりから旅館・ホテルが業種別では目立っているようです。阪神大震災の時は近畿地区に倒産企業が80%以上であったのが今回は北海道から宮崎まで全国にその影響が見られた事が特徴的だそうですが、ただ東北3件の津波等の被害が甚大すぎて、本来の現状把握が困難であり、詳細は時期を待つ必要があるようで、このまま行けば年間500社程度の倒産が予想されているようです。

政争、政局争いをする国会議員の皆様、いい加減にしてください。速い復興対策を望むばかりです。こんな政局、議院内閣制をやめ大統領制にしたらと思うばかりです。さて、6月3日に今期最後の東濃分区会長・幹事・事務局会議に土岐市「千代田」に行ってきました。冒頭、加納ガバナー補佐から、東濃9クラブそれぞれの「個性」と会長の「個性」を分析されました。私たち多治見西ロータリークラブは「家族を大事にする。」「親子活動・PTA活動が熱心」であることが特徴。そして会長は酒によっても、酔わなくても「アクティブ」なんて評価をいただきました。ただ話す声大きいだけなのに積極的な評価をいただきました。今期多治見3クラブの会長は9クラブの中でも、特に酒癖のいい(悪い)大酒のみの無頼漢でした。「千代田」の後も多治見市内の「スナック」にて春日井に早期帰宅を希望する加納さんを引き留めながら楽しい夜を過ごさせて頂きました。

本当に最後まで心優しい加納ガバナー補佐さんでありました。心より御礼申し上げます。

今日は次期会長佐藤さんの卓話でございます。

宜しくご静聴の程お願い申し上げます。

#### 45期後半を振り返って 幹事 大澤大二

45期前半は10校のPTA支援に集中し、家族旅行以後はなんとしても新会員を入れなければならないとの個人的な目標がありました。そして2月、大岩委員長さんの長年にわたるご尽力の結果、加藤さんに入会していただけることになった時は心底ほっとしました。予算上はあと2人入れることになっておりましたが、半年程ずれはしましたがその目途が立ちましたので結果オーライとさせて頂きま。3月の台湾苗栗クラブの40周年記念例会はその盛大さにびっくりしましたが、その一番前の席に座らせていただいたのは幹事冥利につきました。それに続く4月、当方の45周年を祝う記念家族例会、それに伴う苗栗クラブ会員の皆様の来日の準備は(当日いろいろと小さなハプニングがございましたが)文字に表せないほど大変でした。しかしすべてが終了した現在はもういい思い出です。

会員減少、事務局交代という不安の中で45期はスタートしたわけですが、会員の皆様の多大なるご協力と会長の強力なリーダーシップに支えられ、また小坂さんの成長にも助けられ、そのような不安はすぐに杞憂に終わり無事1年を締めくくることができました。伊藤会長の目指される所に少しでも近づくことのお手伝いが出来たのなら、望外の幸せです。それにしても自然災害の多い年でした。合わせて記憶に残る1年になりました。再度皆様のご協力ご理解に御礼申し上げます。本当にありがとうございます。

#### 最終例会バスのご案内

日時 : 6月23日(木) 点鐘 午後6時

場所 : ボン・マリアージュ

産業文化センター 午後5時20分発

多治見市文化会館 午後5時30分発



佐藤正君 卓話「タイル加工について」